

Pressecommuniqué der FDP Murten und Umgebung

## FDP Fraktion zu Besuch in Courlevon

---

Am vergangenen Mittwoch führte die FDP Murten und Umgebung ihre letzte Fraktionssitzung des Jahres im Schulhaus von Courlevon durch. Vor der eigentlichen Knochenarbeit einer Fraktionssitzung - der Vorbereitung der nächsten Generalratssitzung - war die Bevölkerung von Courlevon zu einem Apéro eingeladen. In lockerer Atmosphäre fand ein reger politischer Austausch statt und es wurde intensiv über Fernwärmewerk, Parkhaus, Feuerwehrlokal, nächtliche Lichtabschaltung, usw. diskutiert. Einige Besucher waren äusserst motiviert und interessiert an den politischen Themen. Das zeigt sich darin, dass sie auch gleich für den nächsten Programmteil sitzen blieben, in welchem Isabelle Bohrer, die Leiterin des Sozialdienstes der Region Murten, sehr kompetent eine Tour d'Horizon über ihr Wirkungsgebiet gab. Sie zeigte dabei beeindruckende Beispiel-Budgets aus der Praxis und informierte über die wichtigsten Tätigkeiten, über die Verteilung der Finanzierungslast und über anstehende Projekte im Bereich der Sozialhilfe. Die Bestrebungen zu einer Regionalisierung des Sozialdienstes werden von der FDP hinsichtlich Synergie- und Effizienzgewinn sehr befürwortet.

Im dritten Teil diskutierte die Fraktion die Traktanden der nächsten Generalratssitzung. Besonders erfreulich zeigt sich das Budget 2017, welches vom Finanzchef Andreas Aebersold vorgestellt wurde. Für das 2017 wird mit einem Cash-Flow von 2.9 Mio. (Vorjahr 1.6 Mio.) gerechnet. Der erreichte Cashflow liegt somit über den Erwartungen der FDP Fraktion, wobei die anstehenden Investitionen der nächsten Jahre künftig einen Cash-Flow über 3 Mio. CHF erfordern. Etliche Detailfragen von einzelnen Fraktionsmitgliedern zum Budget konnten von den 3 anwesenden FDP-Gemeinderäten kompetent beantwortet werden, so dass die abschliessende fraktionsinterne Abstimmung über das Budget nur noch reine Formsache war.

Im Weiteren befürwortete die Fraktion die Statutenänderungen der 3 Verbände OSRM, GNS und WBU, redigierte eine Antwort auf die Anfrage von Peter Helfer zum Thema Panschau-Nutzung und stellte sich am Schluss die Frage, ob es wohl an der kommenden Generalratssitzung neue Erkenntnisse und Informationen zu den von der FDP gepushten Themen Parkhaus Ost und Lichtabschaltung geben würde. Auf jeden Fall erwartet die FDP-Fraktion mit Spannung die kommende Generalratssitzung.

Kontakt:

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten und Umgebung

Email: [thomas.bula@bluewin.ch](mailto:thomas.bula@bluewin.ch), Mobile: 079 242 50 81



